
PODEMOS CALAFELL-SEGUR 
Acta de Asamblea 

 

 
Para más información: 

 http://podemoscalafell.wordpress.com/ 

 www.facebook.com/PodemosCalafell 

 @PodemCalafell 

 podemcalafell@gmail.com 
 
 

 

 

ASAMBLEA PODEMOS CALAFELL-SEGUR Viernes 8 de agosto 19:00 horas 
(Aula polivalente de Segur de Calafell). 
 

 
(1) Elección del conductor, moderador y secretario del acta. 
Moderador: Mar Cruz. 
Conductor: Manel González. 
Secretario: Miki Pareja. 
  
 (2) Lectura y aprobación del acta anterior por Gemma. 
El acta es aprobada en mayoría. 
Joan Llach propone que las Actas de las asambleas se cuelguen en la web durante un período 
de larga duración. En concreto, dice que el acta tiene que estar colgada antes de su 
aprobación 5 días antes de la siguiente Asamblea. La propuesta se aprueba por mayoría. 
  
Ángels Vinuesa hace una propuesta de financiación consistente en charlas para recoger 
aportaciones voluntarias.  

 Estimulación de la memoria, problemas de memoria por Astrid Llorens. Psicóloga 
especialista en estimulación cognitiva.  

 La diabetes. Por Joaquín Ripolles, endocrino. 

 Las invalideces por Antonio Mazaira. Médico especialista en medicina del trabajo. 

 La medicina china. Por Joana Quevedo. Licenciada en medicina china. 

 Documento de Voluntades Anticipadas (testamento vital).  Por Ángels Vinuesa, 
trabajadora social. 

  
Joan Llach comenta que ha leído por internet que los militantes de otros círculos pagan cuotas 
de 6 o 10 euros. Gemma dice que eso no es cierto, y añade que ese punto está pendiente de 
que lo apruebe la Asamblea de otoño. 
 
Manel González, por su parte, aclara que estas aportaciones no afectan a los círculos sino que 
se hacen a nivel de Podemos.info como fórmula de colaboración para los simpatizantes. 
 
 
 
(3) Presentación de Podemos Calafell-Segur. Propuesta de creación de díptico. 
Francesc propone crear un díptico informativo de Podemos Calafell-Segur como elemento de 
comunicación y que también serviría para la web. Hacer 300 dípticos a una tinta tendría un 
coste de 50 euros aproximadamente. 
Susana pregunta si se haría buzoneo de los dípticos o si se entregarán en mano. 
A Jesús le parece buena idea la maquetación del díptico e indica que se pongas aspectos 
municipales. También explica la necesidad de hablar con la gente que no tiene acceso a 
internet. 
Joan Llach recomienda que los dípticos se entreguen en puntos estratégicos.  
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 (4) Exposición de los portavoces de las distintas comisiones de trabajo de las 
propuestas presentadas: 
CONTENIDOS. 
 
Susana hace la lectura de las encuestas y destaca que el objetivo es conocer la realidad y 
opinión de las diferentes zonas: Calafell Playa, Calafell Pueblo y Segur de Calafel. 
Tanto Mar como Jesús dicen que hay que tener cuidado en cómo se redacta la encuesta. 
A Francisco, compañero del círculo de Podemos L´Hospitalet, le parece muy buena idea hacer 
las encuestas pues forma parte de la democracia, pero aconseja limitar el universo de las 
encuestas. Añade Francisco que tenemos que saber el número de encuestas que vamos a 
hacer y además hemos de saber durante que período se harán las encuestas (inicio y 
final). Dice, además, que sería conveniente que se hiciera una nota de prensa para dar a 
conocer que vamos a hacer las encuestas e informar de la fecha de inicio. En la nota se 
debería indicar, también, que haremos públicos los resultados. 
 
Susana dice que para realizar las encuestas nos tendremos que situar en puntos estratégicos y 
que se hagan un número determinado de encuestas. Y que el reparto debe ser igualitario en 
las diferentes zona donde se hagan (Calafell Playa, Calafell Pueblo, Segur de Calafell, 
urbanizaciones...). 
Joan Llach dice que las encuestas tendrán que ser lo más completas posibles. 
Jordi explica que hay dos maneras de hacer las encuestas: de forma anónima o preguntando 
nombre, apellidos y DNI. 
  
Miki lee la propuesta de instancias a presentar al Ayuntamiento. Las encuestas junto con las 
instancias darán paso a la recogida de firmas.  
 
Francesc dice que para hacer las encuestas y presentar las instancias se tienen que pensar 
muy bien y que se tiene que hacer preguntas directas y concretas. 
 
Manel González propone trabajar los temas de las instancias y las encuestas a fondo y sin 
prisas. Ángels opina que es necesario conocer la realidad social del municipio. Mientras que 
Francesc recomienda pensar mucho las cosas para que no perdamos el crédito que tenemos. 
  
COMUNICACIÓN 
Miki habla de los diferentes canales creados por Podemos Calafell-Segur (facebook, el blog, 
twitter, loomio).  Explica la función de cada canal y comenta la necesidad de compartir los 
posts, los tuits y que también hagamos comentarios, no basta sólo con darle a "me gusta". 
También dice que existe Podemos Plaza, el canal de comunicación donde la ciudadanía puede 
debatir todos los temas.  
Francesc sugiere la posibilidad de realizar "cursillos" para introducir a los colaboradores de 
Podemos que no tienen experiencia en internet y redes sociales. 
  
Francesc da a conocer la necesidad de que más gente forme parte de la Comisión 
de Comunicación. Gemma explica, por su parte, que una aplicación como Loomio tendría que 
gestionarse desde Organización y solo con Podemos Calafell-Segur como administrador. Miki 
comparte la misma opinión, que Loomio se gestione desde organización, pero quiere que algún 
miembro de comunicación tenga permisos de administrador por si algún día hubiera problemas 
con las contraseñas de la cuenta Podemos Calafell-Segur, por un virus o hacker 
informático, por ejemplo.  
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Joan Llach cree que se utiliza demasiado internet y las herramientas telemáticas. En su 
opinión, en estas plataformas las discusiones que se generan no permiten el diálogo en 
persona. Manel dice que se están usando demasiadas aplicaciones y es partidario de utilizar 
más la web. Muestra su preocupación ante el hecho de que no llegamos a todos los 
simpatizantes de Podemos Calafell-Segur. 
Miki aclara que para ésta asamblea se hizo el cartel, un mailing y un día antes se envió email a 
los usuarios. Susana comenta la necesidad de fijar la sala o punto de reunión y en una fecha 
en concreto de manera periódica. 
Vicente dice que podríamos utilizar la herramienta Telegram y Jordi se muestra partidario de 
potenciar más el facebook.  
  
Joan Llach comenta la necesidad de que se avise con mayor antelación de la acciones y 
reuniones del círculo y que los grupos de trabajo se reúnan de manera periódica. También dice 
que se  trabaje más el facebook y que las decisiones no se hagan a través de las 
aplicaciones, sino que se ratifiquen en Asamblea. 
  
Manel propone que las reuniones del círculo sean el primer viernes de cada mes. 
 
La Asamblea acuerda convocar la próxima asamblea el 5 de septiembre, en las Dependències 
Municipals de la Platja. Asimismo, se acuerda por unanimidad que Miki hagas las gestiones 
oportunas para que Podemos Calafell-Segur esté presente en la próxima edición del Mercat 
d'Stocks de Calafell Platja, que tendrá lugar el 13 de septiembre. El objetivo es dar a conocer 
nuestro Círculo entre la ciudadanía y conseguir financiación. 
 
La Asamblea concluye dejando pendientes la presentación de las propuestas de las 
comisiones de: 

 Organización 

 Asamblea de otoño y Extensiones 
 
Total asistentes: 13 

 


